

CAI EAS
2185
May 9/79
DOCS

Boletín de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Vol. VI, No. 9

9 de mayo de 1979

Programa de fomento de producción industrial, 1

Servicio de noticias científicas en Asia, 2

República Federal Alemana interesada en simuladores de vuelo canadienses, 3

Préstamo de ayuda a agricultores indios, 4

Reducción del tiempo del test de cancer, 4

Sistema de salvaguardias para el CANDU, 4

Cada vez menos fumadores, 5

Cambio del "Cambio de la Guardia", 6

Ingresos y riqueza, 6

Reglamentos ayudan a proteger la capa de ozono, 7

Oscar para la Dirección General de Cinematografía, 7

Noticias Breves, 8

Programa de fomento de producción industrial

Recientemente el Gobierno Federal ha anunciado un nuevo esfuerzo para alentar el crecimiento industrial y tecnológico canadiense.

Un fondo de desarrollo del producto de 115 millones de dólares en tres años ayudará a que compañías manufacturen productos que actualmente no se fabrican en Canadá. Estos subsidios beneficiarán particularmente a industrias dedicadas a productos de alta tecnología.

Se desplazarán contratos gubernamentales valorados en más de 20 millones de dólares a áreas canadienses de crecimiento lento, donde el desempleo es más elevado que en otras regiones.

La asignación de fondos cae dentro del marco fiscal anunciado el pasado agosto por el Primer Ministro.

Su propósito es aumentar las oportunidades que la industria canadiense tiene de beneficiarse de las compras gubernamentales.

El gobierno ha extraído 25 millones de su presupuesto de desarrollo económico para cubrir el primer año de fondos de desarrollo del producto. Los 90 millones restantes planeados para los dos próximos años serán asignados dentro del contexto del presupuesto total de gastos.

Aciccate para empresas electrónicas

También se delineó una política nacional de desarrollo de la industria electrónica, por las que se ofrecerán 50 millones de dólares para ayudar a las empresas a realizar grandes proyectos y alentar el desarrollo de tecnología microelectrónica. Se utilizarán otros 20 millones de dólares para robustecer la industria canadiense de comunicaciones por satélite. Como parte de este programa, el gobierno utilizará también su fuerte capacidad de compra para mejorar el rendimiento de la industria electrónica de Canadá.

Los 50 millones de ayuda a empresas electrónicas en los próximos tres años se utilizarán de dos formas: Una para la ampliación del programa de desarrollo de empresas del Ministerio de Industria y Comercio que ayudará a las empresas electrónicas a aumen

